

Proyecto Europeo YAECI:
"INDICADOR DEL COSTE
ENERGÉTICO ANUAL DE LOS
ELECTRODOMÉSTICOS"
Este proyecto informa a los
consumidores sobre el coste
anual de la electricidad en
Euros y se realiza en 11 países
europeos.

Esta iniciativa conducirá a un incremento en las ventas de aquellos electrodomésticos con el mejor etiquetado energético y contribuirá para lograr los objetivos europeos de eficiencia energética.



Escan Consultores es la empresa responsable del proyecto en España. Coopera con los fabricantes y comercios para la introducción del "Indicador Energético"



¡Conocer el consumo anual en € de los electrodomésticos es una ventaja para los comercios y los consumidores!

Servicio para los consumidores

Los consumidores suelen ser muy sensibles en sus decisiones de compra. Se observa un incremento de los compradores que desean conocer el ahorro que obtendrán al comprar un electrodoméstico con etiqueta energética elevada (muy eficiente), aunque el precio de compra sea más alto.

El objetivo del proyecto es calcular y difundir el coste anual de la energía eléctrica de los electrodomésticos más eficientes con el apoyo de los comercios que se adhieran voluntariamente, para que pueda compararse con el de los menos eficientes.

El "Indicador Energético" muestra el coste energético anual del electrodoméstico, junto con el precio de venta. El consumidor puede realizar mejor su elección entre varios modelos desde un punto de vista económico y ambiental.

Numerosos comercios de Europa están invitados a participar y así dar a sus clientes este servicio adicional (información comparativa de costes energéticos). Con ello obtienen ventaja frente sus competidores. Por ejemplo en Holanda más de 1.400 tiendas, empresas cooperativas empresas independientes están

usando el concepto del "Indicador Energético".

Revelando las cifras del "Indicador Energético"

El proyecto YAECI elabora una base de datos en la que los fabricantes/ proveedores – y en algunos casos grupos de distribución – pueden introducir los datos de consumo energético de sus productos.

Los electrodomésticos que se incluyen en la base de datos son:

- ✓ Frigoríficos, congeladores y combis.
- ✓ Lavadoras.
- ✓ Lavavajillas.
- ✓ (Secadoras y lava-secadoras en Francia y Alemania).
- ✓ Televisores.
- ✓ Aparatos de aire acondicionado. (España, Portugal Italia y Eslovenia).

Esta base de datos será más potente que la base de datos holandesa que contiene 4600 productos y 40 marcas. Un método de cálculo estandarizado muestra los resultados en Euros del coste del consumo anual energético de un electrodoméstico y los costes a medio y largo plazo (5 años, 10 años).

Hay varias razones para que los comercios participen voluntariamente en el proyecto.

Razones para adherirse al proyecto YAECI

Razón 1:

Protección del

Medioambiente

Primero, por el medio ambiente: la eficiencia energética y el ahorro de agua contribuye hacia una sociedad más sostenible, lo que es importante para nuestro futuro, el futuro de nuestros hijos y por el futuro del planeta. En este contexto, podemos contribuir ampliamente para la reducción de las emisiones de CO₂.

Razón 2:

Beneficios para el cliente

Al final un electrodoméstico más caro, pero más eficiente energéticamente y en el consumo de agua es más económico para el cliente. Si pueden elegir optarán por la compra de equipos eficientes y con el menor coste anual de electricidad.

Razón 3:

Beneficio publicitario

Puede presentar el "Indicador Energético" en euros de sus equipos (Gama blanca, televisores y equipos de aire acondicionado) en la Base de Datos YAECI sin coste alguno (los costes se actualizarán anualmente). La adhesión a YAECI demostrará que sus electrodomésticos son más eficientes en todos los aspectos.

Razón 4:

Fácil participar

Se organizará una campaña con los comercios participantes en el proyecto. Podrán solicitar materiales sin coste alguno para el Punto de Venta a través del correo escan@escansa.com. Podrán mostrar folletos, pósters, etc. en sus comercios y en ventas on-line informando del "Indicador Energético" a sus clientes.

Razón 5: **De confianza**

Esta iniciativa está respaldada por la UE y por organizaciones gubernamentales. En España el responsable es la consultoría energética Escan cuya misión es cooperar con los proveedores para facilitar la introducción del "Indicador Energético" y apoyar a los comercios participantes.













¡El lanzamiento del "Indicador Energético" para los comercios será en Marzo de 2013!





Esta iniciativa se basa en un sistema independiente y uniforme en el que participan los fabricantes, distribuidores y los vendedores. Los consumidores por tanto conocerán exactamente qué es el "Indicador Energético". A priori, los fabricantes/proveedores proporcionarán los datos de sus modelos de electrodomésticos según se incluye en la nueva etiqueta energética y se introducen en la base de datos de YAECI. En algunos casos - cuando esta información todavía no esté en el sistema – usted será autorizado para introducir directamente esta información que falta por sí mismo.

En YAECI calculamos el coste del consumo energético basado en la información de los precios nacionales de energía. Usted puede darse de alta en la página web de YAECI y tener acceso a la información – es tan fácil como esto.

Usted añade el "Indicador Energético" con el coste del electrodoméstico en Euros en la etiqueta del precio en su tienda y/o en los detalles de su tienda online.



Para más información visite www.appliance-energy-costs.eu/es/resumen-delproyecto

Contacto en España Escan, s.l., Att: Sra. Margarita Puente escan@escansa.com; www.escansa.com

El Proyecto YAECI ha sido apoyado por el programa de Energía Inteligente para Europa. La sola responsabilidad por el contenido de esta publicación corresponde a sus autores. Este no refleja necesariamente la opinión de la Unión Europea. Ni la EACI ni la Comisión Europea son responsables de cualquier uso que pueda hacerse de la información contenida aquí.